

Liebe Freund*innen,

was im kommenden Jahr im Osten geschieht, entscheidet über unsere Zukunft – auf lokaler genauso wie auf globaler Ebene. Als erfahrener Sicherheitspolitiker und engagierter Verfechter sozialer Gerechtigkeit möchte ich deshalb Euer Wahlkreiskandidat für die Bundestagswahl **2025** im Wahlkreis **München-Ost** werden. Ich will meine Expertise, mein Netzwerk, vor allem aber mein Herzblut in Euren Dienst und in den Dienst der Menschen des Münchner Ostens, der Menschen unseres Landes und der Menschen Europas stellen.



Ich bin **Peter Heilrath**, 55 Jahre alt, Rechtsanwalt, Vater, Cineast, political animal.

Seit Jahrzehnten setze ich mich mit **Fragen der Friedens-, Sicherheits- und Menschenrechtspolitik** auseinander.

Ich war im Irak, im Iran, in der Westbank, in Gaza, in Israel, in der Ukraine. Ich habe häufig die Arbeit der UN in Konfliktzonen begleiten dürfen. Ich habe gesehen, welchem Leid und Elend Menschen ausgeliefert sind, wenn statt der Stärke des Rechts das Recht des Stärkeren gilt. Und dieses droht sich auch in Europa wieder durchzusetzen. Deshalb möchte ich die Friedens- und Sicherheitspolitik der nächsten grünen Bundestagsfraktion mitgestalten.

Als Sprecher der Landesarbeitsgemeinschaft Europa, Frieden & Internationales sowie der Bundesarbeitsgemeinschaft Frieden & Internationales kämpfe ich schon heute für starke Institutionen, die **Gerechtigkeit, Rechtsstaatlichkeit und Frieden** tatsächlich gewährleisten können. Dafür arbeite ich eng mit unserer Bundestagsfraktion, dem Bundesvorstand, mit Wissenschaftler*innen und internationalen Organisationen zusammen.

Diese Netzwerke möchte ich für eine echte sicherheitspolitische Reformpolitik nutzen. Ich möchte sie aber genauso für den Wahlkreis fruchtbar machen, und meinen Teil dazu beitragen, dem Münchner Osten den politischen Stellenwert zu geben, der ihm gebührt. Denn der Wahlkreis **München-Ost** – von der Altstadt bis nach Riem – ist enorm vielfältig. Das heißt auch, dass es sich **unterschiedlichster Milieus und politischer Herausforderungen** anzunehmen gilt.

Denn ich bin zwar zuvörderst, keineswegs aber ausschließlich Außenpolitiker. Mich beschäftigen ebenso **Fragen des gesellschaftlichen Zusammenhalts und der sozialen Gerechtigkeit**. Ich setze mich für eine Vermögens- und Erbschaftssteuer ein, für den sozialen Wohnungsbau, für die Verkehrswende und für eine partizipative Kulturpolitik.

Und ich bin ein erfahrener Wahlkämpfer. Ich habe unzählige Wahlkämpfe auf verschiedenen Ebenen in verschiedenen Funktionen begleitet. 2017 habe ich in München bereits für den Bundestag kandidiert. Mit einem engagierten Haustürwahlkampf, mit der intensiven persönlichen Ansprache der Wähler*innen, mit einem passgenauen Set von Werkzeugen, Taktiken und Kanälen, vor allem aber mit der vertrauensvollen, engen Zusammenarbeit mit den Ortverbänden und seinen Mitgliedern haben wir damals ein überdurchschnittliches Ergebnis erkämpft.



Das will ich auch 2025 schaffen – und mit und für Euch das **Direktmandat** erringen.

Wenn Ihr mir das Privileg gewährt, in München-Ost antreten zu dürfen, verspreche ich Euch, während des kommenden Jahres **all meine Energie, all meine Arbeit, all meine Leidenschaft** in diesen Wahlkampf zu stecken. Und wenn mir die Wähler*innen das Privileg gewähren, München-Ost im Bundestag zu vertreten, dann verspreche ich, das Mandat mit einer tiefen lokalen Verwurzelung auszuüben, eine laute Stimme für den Münchner Osten in Berlin zu sein und eine Anlaufstelle für die Grünen und für alle Bürger*innen vor Ort zu schaffen.

Dafür bitte ich um Eure Unterstützung.

Herzlich, Euer Peter

Mehr Infos und Termine findet Ihr hier: peter.heilrath.com



<https://youtu.be/ggc0ZRSkli0>



<https://youtu.be/gir73CeZR7s>

Meine Videoreihe **#101SekAußenpolitik**:

<https://youtube.com/playlist?list=PL70OVMnp8xMWt79KHLJBQsWx-1bx6KUcA>

Alle Links: www.heilrath.com